

## DGZI beim 5. Leipziger Forum für Innovative Zahnmedizin 2008

Am 5./6. September 2008 fand im Hotel The Westin Leipzig zum fünften Mal das Leipziger Forum für Innovative Zahnmedizin statt. Traditionell war auch die DGZI mit einem Ausstellungsstand beteiligt. DGZI-Präsident Dr. Friedhelm Heinemann gehörte zum Referententeam.

Redaktion

■ Leipzig ist immer eine Reise wert. Das sagten sich auch die 250 Teilnehmer, die am ersten Septemberwochenende die Gelegenheit nutzen, um sich besonders vielseitig über Trends und Standards moderner Zahnmedizin informieren zu lassen. Das Leipziger Forum für Innovative Zahnmedizin, das sich schon seit geraumer Zeit aufgrund erstklassiger Referentenbesetzung und brandaktueller Themen einen Namen als Veranstaltung von bundesweiter Bedeutung gemacht hat, wartete diesmal mit einem besonders weit gefächerten Themenspektrum auf.

Das Generalthema im Implantologie-Podium lautete „Osseo- und Periointegration – Konzepte zur Optimierung des Langzeiterfolgs von Implantaten“. Experten aus Universität und Praxis widmeten sich in

diesem Zusammenhang den derzeit diskutierten aktuellen Fragestellungen der modernen Implantologie, insbesondere den Fragen der weiteren Optimierung des perioenossalen Interfaces als Grundlage für den Langzeiterfolg von Implantaten. Mit dieser außerordentlich aktuellen und komplexen Themenstellung bot das Forum erneut hochkarätige Fachinformation für Anwender und auch Überweiserzahnärzte – für all jene, die sich ihren fachlichen Vorsprung für die Zukunft sichern wollen. Zum internationalen Referententeam mit Sprechern aus Österreich, der Schweiz, den Niederlanden und Deutschland gehörten neben den Professoren Zöllner/Witten, Augthun/Mülheim, Dumfahrt/Innsbruck, Flach/Koblenz, Renggli/Nijmegen, Deppe/München und Grötz/Wies-

ANZEIGE

# Mehr Biss hat keiner

NEU von ZL-MICRODENT:  
**ORCA-BRUSH®**  
Mundkrebsfrüherkennung

